



Universidad de  
**los Andes**

Querida comunidad UANDES:

Quiero enviarles unas líneas para compartir con ustedes que hoy me reintegro al trabajo en la Universidad después de nueve meses de ausencia, debido a las consecuencias de una pancreatitis aguda.

En este tiempo he recibido incontables mensajes y visitas que han sido motivo de alegría. Oí con mucha frecuencia que rezaban por mí, lo que me ha emocionado y agradezco mucho. Pude comprobar que somos una comunidad que se quiere y que trabaja unida. Esta es una fortaleza muy grande que tenemos que cuidar.

Agradezco su compromiso con la Universidad, ya que siempre tuve la tranquilidad de que seguiría adelante en el cumplimiento de su tarea.

Les hago llegar un saludo afectuoso y mis deseos de volver a encontrarnos pronto,

**José Antonio Guzmán Cruzat**

Santiago, miércoles 17 agosto de 2022.

**UANDES.CL >**

[Si no quieres seguir recibiendo estos correos, haz click aquí](#)